

„Partner im Notfall“

Firma all2work spendet 500 Euro an die Aktion

Cham. (kap) Einen sehr erfreulichen Start in das neue Jahr hat die in Cham beheimatete Firma all2work dem Rettungsdienst des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) im Landkreis beschert. Das neu in Dienst gestellte Hospizfahrzeug machte die Firma für Arbeits- und Sicherheitskleidung auf die Aufgaben des Roten Kreuzes aufmerksam. So stellte die Firma für die zweckgebundene Spendenaktion „Partner im Notfall“ einen Scheck in Höhe von 500 Euro aus. Firmenchef Andreas Schmaderer übergab die Spende an BRK-Rettungsdienstleiter Michael Daiminger und seinen Stellvertreter Dominik Lommer. Mit Dankesworten betonten die beiden, dass sie mit der großzügigen Spende die ehrenamtlichen Einsatzkräfte unterstützen und damit auch ihren Mitmenschen wertvolle Dienste leisten können.



Firmenchef Andreas Schmaderer (Mitte) übergibt an BRK-Rettungsdienstleiter Michael Daiminger (links) und seinen Stellvertreter Dominik Lommer einen Scheck.

Foto: Pfeilschiffer